

Heinz Lohmann Stiftung spendet 2.000 Euro an die Bürgerküche Cuxhaven e.V.

Rechterfeld, im Juli 2024. Durchschnittlich 80 bis 100 Mittagessen werden in der Bürgerküche Cuxhaven e.V. jeden Dienstag und Donnerstag nicht nur an Bedürftige ausgegeben. Zu verdanken ist das den rund 30 ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der lokalen Initiative, die im März 2022 ins Leben gerufen wurde. Rund 40 Haushalte werden kostenfrei versorgt, es gibt aber auch die Möglichkeit mit einer Spende als Mittagsgast vor Ort teilzunehmen. „Mit diesem Geld sowie Mitgliedsbeiträgen und vor allem Spenden finanzieren wir die Mahlzeiten, die wir an den Kochtagen frisch zubereiten – jeweils nur ein Gericht“, betont Küchenleiterin Inge Bühner.

„Die zurückliegenden und auch die aktuellen wirtschaftlichen Bedingungen sind für viele Menschen herausfordernd - und leider haben nicht alle genug Geld für Nahrungsmittel übrig. Aber es kommen nicht nur Menschen deswegen zur Bürgerküche. Auch Faktoren wie beispielsweise soziale Isolation spielen eine Rolle. Die Arbeit der Bürgerküche Cuxhaven ist daher für viele Menschen aus der Region sehr wichtig, neben der Essensausgabe gibt es mittwochs ein Klön-Café mit Spielenachmittagen, Kochaktionen, Lesungen, Fotoausstellung – die Ideen gehen dem Verein nicht aus. So ein Engagement bewundern wir sehr und unterstützen die Bürgerküche gerne mit einer Spende in Höhe von 2.000 Euro“, erklärt Renate Grothkopf, Geschäftsführerin der Heinz Lohmann Stiftung. „Unsere Ehrenamtlichen sind mit Herzblut und Herzenswärme dabei – Spenden sind für uns ein ganz wichtiges Standbein“, freut sich der Vorsitzende Dr. Jan Bühner und bedankt sich.



Große Freude beim Küchenteam der Bürgerküche Cuxhaven e.V.:

Renate Grothkopf, Geschäftsführerin der Heinz Lohmann Stiftung, hält den Spendenscheck in den Händen. Links daneben die Küchenleiterin Inge Bühner und im Hintergrund der 1. Vorsitzende Dr. Jan Bühner.

Für weitere Presseinformationen

Heinz Lohmann Stiftung GmbH
PHW-Gruppe / LOHMANN & Co. AKTIENGESELLSCHAFT
Paul-Wesjohann-Str. 45
49429 Visbek-Rechterfeld (Niedersachsen)
Mail: kommunikation@phw-gruppe.de Tel: 04445 891-0

Über die Heinz Lohmann Stiftung:

Die Heinz Lohmann Stiftung gehört zur PHW-Gruppe und wurde 1997 in Erinnerung an den Cuxhavener Firmengründer Heinz Lohmann (1901-1975) gegründet. Die Stiftungsgesellschaft dient ausschließlich und unmittelbar gemeinnützigen Zwecken. Ein wesentlicher Teil ihrer Arbeit liegt in der Vergabe ernährungswissenschaftlicher (Studien-)Aufgaben an Diplomanden und Doktoranden. Damit fördert die Stiftung die Wissenschaft und Forschung über die Zukunft der Ernährung und des Ernährungsverhaltens. Aber auch die Förderung lokaler Initiativen mittels Geldspenden ist ein Teil der Stiftungsarbeit.